

Oposición acusan violación a derechos si no aceptan renuncias en SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Diputados del PRI, PAN y MC, salieron en defensa de los ministros que presentaron su renuncia. **Noemí Luna** calificó de absurda la advertencia de Gerardo Fernández Noroña, cuando fue precisamente Morena quien propuso que mantuvieran sus beneficios a cambio de que renunciaran para darle camino libre a la reforma judicial.

https://drive.google.com/file/d/101HAsUss9qQnlgwZi2mEchiomlwejUfu/view